

## **V e r b a l n o t e**

Das Bundesministerium für auswärtige Angelegenheiten entbietet der Botschaft der Schweizerischen Eidgenossenschaft seine besten Empfehlungen und beehrt sich, beiliegend die Stellungnahme des Amtes der Vorarlberger Landesregierung an das Bundesamt für Zivilluftfahrt in Bern zum Koordinationsprotokoll für den Sachplan Infrastruktur der Luftfahrt (SIL) für den Flugplatz St. Gallen – Altenrhein zu übermitteln und darauf hinzuweisen, dass sich die zuständigen österreichischen Bundesbehörden dieser Stellungnahme anschließen.

Das Bundesministerium für auswärtige Angelegenheiten benützt diese Gelegenheit, der Botschaft der Schweizerischen Eidgenossenschaft die Versicherung seiner ausgezeichneten Hochachtung zu erneuern.

Wien, am 29. März 2006

An die  
Botschaft der Schweizerischen Eidgenossenschaft  
Prinz-Eugen-Straße 7  
1030 Wien

Kopie:  
Schweizerisches Bundesamt für Zivilluftfahrt in Bern